

Grain & Milling Expo 2019

Vers une filière céréalière intégrée

Du 9 au 11 octobre prochains à Casablanca, la Fédération Nationale de la Minoterie (FNM) organisera une nouvelle édition de Grain & Milling Expo (GME). Véritable carrefour B to B pour les professionnels des industries céréalières au Maroc et en Afrique, GME se fait la vitrine des innovations et des nouveautés en matière de produits, d'équipements, d'installations et de services proposés dans le secteur.

Rachida ATTAR



« L'intégration comme levier de développement de la filière céréalière », tel sera le thème de cette deuxième édition de Grain & Milling Expo. Outre leur objectif de faire du Maroc un Hub Africain pour les industries céréalières et de promouvoir le secteur de la minoterie industrielle au Maroc et en Afrique, les organisateurs souhaitent rapprocher l'amont et l'aval de la filière céréalière par la création de synergies entre les différents maillons de la filière céréalière. « Dans le cadre du Plan Maroc Vert, la loi 13.02 sur l'interprofession est venue renforcer et légaliser les efforts d'intégration au sein des filières agricoles. De notre côté, nous considérons que la meilleure façon d'assurer un développement durable et harmonieux des filières agricoles est de garantir une intégration entre les différents maillons de ladite filière. Dans le cas de la filière céréalière, qui va de la semence jusqu'au pain et couscous, l'intégration s'avère indispensable pour rapprocher l'offre des producteurs de céréales des besoins des utilisateurs

et des transformateurs », explique Soumaya Essediki, Directrice de la Communication de la FNM. Grain & Milling Expo représente, pour les professionnels, l'événement clé pour s'enquérir des actualités et des avancées de la filière céréalière en général. Le salon se veut un levier de développement de la filière au Maroc et une importante opportunité d'échange, de partage, de communication autour de projets fédérateurs et structurants et d'exposition des innovations et des avancées technologiques. L'offre sera constituée de machines et équipements de la 1^{ère} transformation (minoteries industrielles et semouleries) et de la 2^{ème} transformation (fabricants de pâtes et couscous), de solutions d'automatisme et de gestion industrielle, de produits d'emballage, de silos de stockage, de matériels d'analyse et de contrôle qualité ainsi que de lignes de production. Pour cette année, les nouveautés seront d'ordre technique, à travers les innovations technologiques des exposants de matériels, mais aussi d'ordre organisationnel et politique.

Près de 20% du total des exposants seront des nouveaux exposants venus principalement d'Italie, Russie, Inde, Turquie et Égypte.

Quant aux visiteurs, ils sont attendus de plus de 30 pays, dont différents pays africains (Maroc, Algérie, Tunisie, Congo, Afrique du Sud, Mali, Togo, Égypte, Cameroun, Nigeria, Côte d'Ivoire, Tchad, Sénégal, Kenya, Mauritanie...).

Un riche programme

Plusieurs signatures de convention viendront rythmer l'édition de cette année. En particulier, la signature avec des partenaires nationaux et internationaux dans le domaine céréalier, meunier et boulanger pour permettre l'opérationnalisation des centres techniques et pédagogiques du Centre des Études et Recherche en Industrie des Céréales (CERIC). Côté animation, plusieurs thématiques seront abordées lors de ces 3 jours : l'examen des opportunités de développement de la filière céréalière au Maroc et dans le reste de l'Afrique, les perspectives du marché national et international des blés, les enjeux nutritionnels, qualitatifs et technologiques des produits des industries céréalières (minoterie, pâtes et couscous, boulangerie), et enfin, des thèmes techniques se rapportant au process de fabrication et de contrôle qualité. ■

GME 2019 en chiffres

- Plus de 100 exposants marocains et étrangers
- 2.000 visiteurs de plus de 30 pays
- 5.000 m² d'exposition